

Office de la propriété intellectuelle du Canada

Canadian **Intellectual Property** Office

Un organisme d'Industrie Canada

An Agency of Industry Canada

50, rue Victoria Place du Portage I Gatineau (Québec) K1A 0C9

50 Victoria Street Place du Portage I Gatineau, Quebec K1A 0C9

BURNET, DUCKWORTH & PALMER LLP FIRST CANADIAN CENTRE 1400, 350 - 7TH AVENUE S.W. CALGARY ALBERTA T2P 3N9

Attention: Kevin J. Tuohy

Propriétaire - Owner MillerCoors LLC

Marque de commerce - Trade-mark **BLUE MOON**

Monsieur/Madame,

Nous accusons réception de votre demande de prolongation de délai en date du 22 décembre 2010.

Conformément à votre demande, une prolongation de délai vous est accordée, et ce, jusqu'au 25 juin 2011 pour vous permettre de satisfaire aux exigences de l'article 40(2) de la Loi sur les marques de commerce.

De plus, veuillez noter que si la déclaration d'emploi n'est pas produite avant la date prescrite, cette demande sera abandonnée conformément à l'article 40(3) de la Loi sur les marques de commerce.

Nous vous rappelons qu'en vertu de l'article 47(1) de la loi, le registraire doit être convaincu que les circonstances justifient l'octroi d'une prolongation du délai additionnelle fixé par la présente loi.

Date

5 janv/Jan 2011

Votre référence - Your reference

67535-15

Numéro de dossier - File number

1320755

Dear Sir/Madam:

We acknowledge receipt of your request for an extension of time dated December 22, 2010.

In accordance with your request, you are hereby granted an extension of time until June 25, 2011 in which to comply with section 40(2) of the Trade-marks Act.

It is noted that if the declaration of use is not filed within the prescribed date, this application will be abandoned in compliance with section 40(3) of the *Trade-marks Act*.

You are reminded that under the conditions of Section 47(1) of the *Trade-marks Act*, the Registrar must be satisfied that the circumstances justify granting a further extension of time fixed by this Act.

Registraire des marques de commerce Registrar of Trade-marks

Contact: Joan Rockwood

Section des déclarations et enregistrements/

Declaration/Registration Section 819-953-3648



